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平成２７年第３回定例会 一般質問概要 

 

 

日程 順 議員名 件  名 

９月１０日 

（木） 

１ 黒田 公二 

「空家等対策の推進に関する特別措置法」について 

１８歳選挙権施行に対する対応について 

庁舎の管理体制等について 

２ 栁 明夫 

日米新ガイドライン、安保法制法案、国民保護法に基づく市の責務・協力体制について 

廃棄物収集運搬業の車庫等の開発行為と市の環境保護施策について 

生活困窮者自立支援制度と生活保護者の住宅扶助改訂に伴う市の対応について 

３ 高橋 徹郎 

特定健診とがん検診の受診率を向上させるために 

多目的体育館と新庁舎の整備計画について 

市所有の防犯灯などの安全管理について 

 

                          ※９月１０日に予定されていました笹栗純夫議員の一般質問の通告は取り下げられました。
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９月１１日 

（金） 

１ 伊藤 千代子 

波多江小学校の校舎改修について 

高齢者の生活支援について 

台風１５号と自然災害について 

２ 波多江 貴士 

定住化促進について 

投票率向上対策について 

３ 松月 よし子 

成年後見制度について 

公共施設としての市立公民館の役割と今後について 

４ 三嶋 栄幸 

市職員の市内定住化と“ふるさと納税”について 

市職員の雇用形態に関する課題について 

９月１４日 

（月） 

１ 岡村 一伸 

糸島市行財政健全化計画について 

財政状況と中期財政見通し、これからの財政運営について 

２ 井上 健作 上下水道事業について 

３ 徳安 達成 

糸島市の財政計画について 

放課後児童クラブの整備について 
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日程 順 議員名 件  名 要  旨 

９月１０日 

（木） 

1 黒田 公二 

「空家等対策の推進に関

する特別措置法」について 

（１）本市の空家の現状（戸数・空家率）について 

（２）平成２４年に「空家等の適正管理に関する条例」が施行されたが、施行後の相談、指導等の

事例について又、過去３年間の実績から特定空家の対象件数をどの程度と想定されているか。 

（３）特別措置法の概要と本市の取り組みについて 

  ①特定空家の判断基準と「特定空家の措置」までの手順等について 

  ②相談体制と空家のデーターベース化等について 

（４）空家の活用について 

（５）空家再生推進事業（活用事業と除却事業）について 

１８歳選挙権施行に対す

る対応について 

（１）来夏の参院選を直近と想定した場合、本市での１８，１９歳の新有権者数は何名位になるの

か。 

（２）１８歳選挙権施行に伴い、一層の市民・新有権者への啓発、周知が必要と考えるが、明年へ

向け、どのような啓発・周知を考えてあるのか。 

（３）主権者教育について 

庁舎の管理体制等につい

て 

（１）旧志摩、二丈支所の管理体制について（防犯・防災） 

（２）本庁舎南側に新設された会議室の目的と新庁舎整備計画の中での位置付けについて 

2 栁 明夫 

日米新ガイドライン、安保

法制法案、国民保護法に基

づく市の責務・協力体制に

ついて 

（１）日米新ガイドライン、安保法制法案に基づく地方公共団体の「後方支援」について 

（２）武力攻撃事態法とその改正案に基づく、武力攻撃事態、存立危機事態への地方公共団体の「対

処」、「万全の措置」、「国民の協力」について 

（３）有事の場合に求められ、依頼される市の協力等について 

（４）県、市の「国民保護計画」について 

（５）今般の安保法制は、市の責務や協力の質を変えるものであるが、「安保法制」に対する市長の

見解を伺う。 
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９月１０日 

（木） 

2 栁 明夫 

廃棄物収集運搬業の車庫

等の開発行為と市の環境

保護施策について 

（１）近隣住民が反対している開発行為に対する市の対応について 

（２）良好な住環境を守るための市の条例等による指導、規制について 

（３）「廃棄物の処理及び清掃に関する法律」に基づく市としての基準の明確化、規制の強化について 

生活困窮者自立支援制度

と生活保護者の住宅扶助

改訂に伴う市の対応につ

いて 

（１）制度の趣旨、運用と生活保護との関連について 

（２）自立支援相談、住居確保給付の取り組みについて 

（３）生活保護の住宅扶助改訂に伴う市の対応について 

（４）任意の４事業は実施に向けて検討しているか。 

（５）任意事業の中の「子どもの学習支援」について 

3 高橋 徹郎 

特定健診とがん検診の受

診率を向上させるために 

（１）特定健診とがん検診の受診率の現状と目標について伺う。 

（２）特定保健指導をする保健師の役割について伺う。 

（３）特定健診とがん検診の受診率を向上させる取り組みについて伺う。 

多目的体育館と新庁舎の

整備計画について 

（１）多目的体育館の整備スケジュールについて伺う。 

（２）新庁舎の整備スケジュールについて伺う。 

（３）糸島市の今後の人口構成の見通しについて伺う。 

（４）糸島市の今後の財政の見通しについて伺う。 

（５）他団体で建設された同規模の体育館の建設費と、同じく他団体で建設された同規模の庁舎の

建設費について伺う。 

（６）多目的体育館と新庁舎建設に活用可能な起債と補助金について伺う。 

（７）二つの事業の妥当性について伺う。 

市所有の防犯灯などの安

全管理について 
（１）防犯灯や遊具などの安全性の確認の状況について伺う。 
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９月１１日 

（金） 

1 伊藤 千代子 

波多江小学校の校舎改修

について 

（１）学校施設の改修と工事の発注について 

（２）波多江小学校の大規模改修について 

高齢者の生活支援につい

て 

（１）生活、暮らしの状況について（所得、医療、介護） 

（２）日常的支援と災害時の支援について（ごみ出し、家事援助、見守り、避難） 

台風１５号と自然災害に

ついて 

（１）台風被害、降雨量、河川の状況について（瑞梅寺川、雷山川） 

（２）住民の避難と課題について 

2 波多江 貴士 

定住化促進について 

（１）移住者に対する情報提供について 

（２）移住促進のための民間等との連携協定について 

（３）観光振興と連携した取り組みについて 

投票率向上対策について 
（１）本市における投票率の現状と課題について 

（２）１８歳選挙権に対する主権者教育の取り組みについて 

3 松月 よし子 成年後見制度について 

（１）本市における成年後見制度の活用について 

  ①周知の方法について 

  ②成年後見制度利用支援事業について 

  ③取り組みについて 

（２）市民後見人推進について 

（３）法人成年後見について 

（４）今後の糸島市の成年後見制度を通しての権利擁護のあり方について 
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９月１１日 

（金） 

3 松月 よし子 

公共施設としての市立公

民館の役割と今後につい

て 

（１）社会教育法の規定に基づく市立公民館の役割について 

（２）市の様々な事業のなかで、市立公民館はどの様な役割を担っているか。 

（３）校区まちづくり活動拠点として、今後どの様な期待があるのか。 

（４）市立公民館は、糸島市のそれぞれの特色ある地域コミュニティの拠点として、生涯学習の場

として、又、市役所のブランチ的存在として活用がなされている。今後、市民が集う場所と

して総合的な活動拠点となる仕組みづくりは考えられるか。 

4 三嶋 栄幸 

市職員の市内定住化と“ふ

るさと納税”について 

（１）“ふるさと納税”の実績はどうなっているのか。 

（２）正規職員の年代別の市内外居住比率はどうなっているのか。 

（３）正規職員に対する市内定住の働きかけはどうされているのか。 

（４）糸島市内で開業されている医院や調剤薬局経営者の“ふるさと納税”の実績はどうなっているの

か。 

市職員の雇用形態に関す

る課題について 

（１）糸島市における雇用形態別の職員数の推移について 

（２）非正規公務員の雇用に対する課題について 

９月１４日 

（月） 
1 岡村 一伸 

糸島市行財政健全化計画

について 

（１）基本方針４ 健全な財政運営に係る取り組みについて 

（２）財源確保のためのご提案について（ゴミ袋・公用車を活用した広告収入） 

財政状況と中期財政見通

し、これからの財政運営に

ついて 

（１）２１年度～２６年度における財政状況について 

（２）合併優遇措置の段階的縮減状況について 

（３）市債残高の推移について 

（４）中期財政見通しに織り込まれていない多額の経費を要する懸案事業について 

（５）地方交付税交付金の見通しについて 

（６）健全な財政運営を行うにあたって、その方策について 
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９月１４日 

（月） 

2 井上 健作 上下水道事業について 

（１）上水道事業 

  ①起源は・・・前原・二丈・志摩地区について 

  ②現在の水源数・場所・取水量について 

  ③現在の利用世帯数・利用水量について 

  ④現在の課題について 

  ⑤今後の事業計画について 

（２）下水道事業 

  ①起源は・・・前原・二丈・志摩地区について 

  ②事業形態について（それぞれの世帯数） 

  ③下水処理場・し尿処理場について 

  ④現在の課題について 

  ⑤今後の事業計画について 

3 徳安 達成 

糸島市の財政計画につい

て 

（１）糸島市が今後行う予定の大型プロジェクトについて 

（２）大型プロジェクトを実行していくために、長期総合計画と財政計画をどのようにリンクさせ

ていくか。 

（３）持続可能な自治体運営について、市長の考えは。 

放課後児童クラブの整備

について 

（１）平成２７年度より小学６年生まで受入拡大がされた。受入人数はどのように変わったか。 

（２）糸島市は放課後児童クラブの課題について、どう捉えているか。 

（３）国の予算では、平成２７年度は量的拡充と質の改善に増額されている。糸島市においてどの

ように活用されているか。 

（４）糸島市としての施設整備についての考え方は。 

 


